Déclarations

«Le Canada occupe une place très spéciale parmi les nations du monde, qui est renforcée presque chaque jour, soit sur les champs de bataille de la Bosnie-Herzégovine, soit dans les déserts ravagés de la Somalie, soit dans les hauts lieux de la diplomatie à Genève ou à New York. Notre réputation a été durement acquise tout au long des 125 ans qui se sont écoulés depuis la Confédération. Nous devons être fiers de nos réalisations passées, mais nous devons aussi nous employer à protéger et à renforcer l'unité de notre pays pour que nous puissions continuer de jouer un rôle utile dans le monde.»

Tiré de l'allocution de l'honorable Barbara McDougall, secrétaire d'État aux Affaires extérieures, au Primrose Club de Toronto à Toronto (Ontario), le 17 septembre 1992, N° 92/43, telle que prononcée.

Selon le Canada, il pourrait y avoir des domaines dans lesquels nous pouvons mieux focaliser et orienter le programme de travail [du CEAP] en rationalisant certains des projets qui ont été mis en oeuvre. C'est pourquoi nous accordons une grande priorité aux discussions actuellement menées pour trouver des moyens de rationaliser le programme de travail. J'espère que nous recevrons des recommandations pratiques et spécifiques à cet égard lors de notre prochaîne réunion aux États-Unis.

Tiré de l'allocution de l'honorable Michael Wilson, ministre de l'Industrie, des Sciences et de la Technologie et Ministre du commerce extérieur, à la Réunion Ministérielle de la CEAP à Bangkok (Thaïlande) le 11 septembre, 1992, N° 92/42 sous réserve de modifications.

«... [Le Canada est] d'avis que l'émergence et la consolidation de la CEAP constituent l'un des plus importants développements politiques et économiques des dernières années pour ce qui concerne le renforcement du tissu de la coopération institutionnelle dans le Pacifique. C'est un processus qui couronne deux décennies de durs efforts des gouvernements, des milieux d'affaires et des cercles universitaires, pour développer une conscience communautaire, et qui marque le triomphe sur des divergences et des forces centrifuges intrarégionales bien ancrées.»

Tire de l'allocution de l'honorable Michael Wilson, ministre de l'Industrie, des Sciences et de la Technologie et ministre du commerce extérieur, à la Réunion ministérielle de la CEAP/ Point 6; l'Avenir de la CEAP à Bangkok (Thaïlande) le 10 septembre, 1992, N° 92/41 sous réserve de modifications.

«... Notre politique étrangère vise à promouvoir un environnement global stable et prospère qui englobe la région Asie-Pacifique, une région qui s'est engagée envers la réglementation internationale des régimes politiques et économiques nationaux, la protection des droits de la personne et le respect des accords internationaux sur l'environnement. C'est pourquoi nous avons accordé une si haute priorité à des initiatives économiques régionales comme la CEAP, qui est indubitablement devenu le principal mévanisme pour le renforcement de la coopération économique dans la région Asie-Pacifique.

Tiré de l'allocution de l'honorable Michael Wilson, ministre de l'Industrie, des Sciences et de la Technologie et Ministre du Commerce extérieur, à la Réunion ministérielle de la CEAP à Bangkok (Thaïlande) le 10 septembre, 1992, N° 92/40 sous réserve de modifications.

A venir

21-25 septembre 1992:

Assemblée générale des Nations Unies (New York)

14-15 décembre 1992:

CSCE- Réunion du Conseil des ministres des affaires étrangères

(Stockhoim)

Si vous voulez des copies supplémentaires, veuillez communiquer avec Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada au (613) 993-6435 ou sans trais au 1-800-267-8376. «Le commerce et la politique etrangère cette semaine/This Week in Trade and Foreign Policy» est préparé chaque semaine à la Direction générale des communications sur le commerce et la politique étrangère.